

2024-05-12

Tercer Debate Chilango: conoce todo sobre el careo entre los candidatos a la Jefatura de Gobierno de la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.infobae.com/mexico/2024/05/12/tercer-debate-chilango-conoce-todo-sobre-el-careo-entre-los-candidatos-a-la-jefatura-a-de-gobierno-de-la-cdmx/>

Fechas importantes después del debate

Después de este tercer debate por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, quedará esperar menos de un mes para que los capitalinos salgan a emitir su voto.

Salomón Chertorivski, Clara Brugada y Santiago Taboada tendrán hasta el 29 de mayo para consolidar las preferencias y llamar a los simpatizantes de otros partidos para voten por ellos, así tengan la oportunidad de ganar las elecciones.

Será el 2 de junio cuando el IECM en coordinación con el Instituto Nacional Electoral instalen las casillas para que los 'chilangos' salgan a emitir su sufragio.

10:26 hs

HOY

Santiago Taboada calienta el tercer debate por la CDMX

El pasado 6 de mayo, Santiago Taboada adelantó que para este último careo los ciudadanos podrían esperar una "caja de sorpresas", sin embargo, no hizo mayor declaración al respecto de lo que presentaría en este diálogo.

En la semana que transcurrió, en la Ciudad de México, dos candidatas por un cargo de elección popular que pertenecen a la misma coalición han denunciado abusos o atentados en su contra. Una de ellas fue Karen Quiroga, candidata a la alcaldía de Iztapalapa, acusó el ingreso de elementos de la policía de la Ciudad de México por la fuerza a su domicilio, tras el reporte de un hecho delictivo ocurrido cerca de la casa de la candidata.

Más tarde, la noche del sábado 11 de mayo, Alessandra Rojo, candidata por la alcaldía Cuauhtémoc, compartió en su cuenta de X, que habría sido blanco de un atentado armado, pues su vehículo habría sido baleado en varias ocasiones.

Alessandra Rojo de la Vega, candidata a la alcaldía Cuauhtémoc, sufre ataque armado en su camioneta
Mediante su cuenta de X, Alessandra Rojo denunció la agresión y mencionó levantará la denuncia correspondiente ante la Fiscalía General de Justicia de la CDMX.

La noche del 11 de mayo, Alessandra Rojo de la Vega, candidata a la alcaldía de Cuauhtémoc por la coalición formada por PRI, PAN y PRD, fue objeto de un ataque armado mientras se desplazaba en su camioneta. El incidente, que no dejó heridos pero sí daños materiales en el vehículo evidenciados por impactos de bala, llevará a Rojo de la Vega a presentar una denuncia ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ CDMX).

Leer la nota completa

10:20 hs

HOY

Quién ganaría las elecciones si hoy fueran las elecciones

De acuerdo con el promedio realizado por Polls.mx, que se encarga de promediar las simpatías de cada candidato de varias encuestas, la candidata del partido en el poder, Clara Brugada, sigue liderando las preferencias.

Mientras que, Santiago Taboada ha tomado fuerza en las últimas semanas, pues de los 30 puntos de preferencia que tenía al inicio de las campañas logró acercarse más a su principal rival, esto a pesar de las múltiples acusaciones de presunta corrupción que no han sido comprobados.

En tanto, Salomón Chertorivski se encuentra en el tercer lugar con 6% de las preferencias.

Quién ganaría las elecciones el 2 de junio previo al tercer debate a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, según encuestas

El encuentro será el próximo domingo 12 de mayo a las 20:00 horas.

El próximo domingo 12 de mayo será el tercer debate a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, donde Clara Brugada (Morena), Santiago Taboada (PAN-PRD-PRI) y Salomón Chertorivski (MC) se darán cita a las 20:00 horas para el último encuentro entre los aspirantes.

Leer la nota completa

10:08 hs

HOY

Temas que tratarán los candidatos en el Debate de la CDMX

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que para este último debate los candidatos tendrán que presentar sus propuestas y compararlas con su contrincantes:

Seguridad y Justicia

Planeación del Desarrollo Inmobiliario y Urbano

Este último encuentro será conducido por los periodistas Luisa Cantú Ríos y Pedro Pablo Gambo Gamboa.

3er Debate en CDMX para Jefatura de Gobierno: ¿Los temas que hablarán Taboada, Brugada y Chertorivski?

El IECM informó que el último debate entre los tres aspirantes capitalinos incluirá preguntas formuladas por niños, niñas y adolescentes

Por

Fernanda López-Castro

El IECM realizará el tercer y último debate por la Jefatura de Gobierno este fin de semana. | IECM

El IECM realizará el tercer y último debate por la Jefatura de Gobierno este fin de semana. | IECM

Las elecciones para elegir al siguiente titular de la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México ya están a la vuelta de la esquina y con ello el tercer y último debate entre los tres candidatos: Clara Brugada, de la coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena, PT y PVEM); Salomón Chertorivski, de Movimiento Ciudadano (MC); y Santiago Taboada, de Fuerza y Corazón por México (PAN, PRI y PRD), el cual se realizará este fin de semana.

Leer la nota completa

10:01 hs

HOY

Tercer Debate Chilango

Este domingo 12 de mayo, se celebrará el último debate entre los y la candidatada que compiten por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México (CDMX).

Esto después de dos previos enfrentamientos que se caracterizaron por el enfrentamiento entre las dos fuerzas políticas, encabezadas por Clara Brugada Molina, candidata de Sigamos Haciendo Historia, y Santiago Taboada Cortina, candidato de Va X la CDMX, mientras que Salomón Chertorivski ofreció propuestas para la ciudadanía al no estar involucrado en hechos de presunta corrupción o desvío de recursos públicos.

